Ecatepec de Morelos, Estado de México, 07 de octubre de 2015.

PRESENTAN EN ECATEPEC CONCIERTO DE ORQUESTA SINFÓNICA DEL ESTADO DE MÉXICO CON PARTICIPACIÓN DE PIANISTA INTERNACIONAL

*El músico coreano ofrecerá concierto en el Centro Cívico de San Cristóbal el domingo 11 de octubre a las 12:30 horas.

Como parte de las acciones para el fomento de la cultura y la recreación familiar, los gobiernos del Estado de México y de Ecatepec invitan a la presentación del pianista coreano Kun Woo Paik y de la Orquesta Sinfónica del Estado de México (OSEM), dirigida por Román Revueltas, que brindarán un concierto el domingo 11 de octubre a las 12:30 horas, en el Centro Cívico de San Cristóbal, con la finalidad de que los habitantes disfrutaren de manera gratuita de este evento de talla internacional.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, destacó que es privilegio de la administración local recibir a la OSEM y principalmente a uno de los 10 mejores pianistas a nivel mundial, que ofrecerán una de sus dos únicas presentaciones en México en esta localidad como parte de La Temporada 131 de la OSEM Las emociones se hacen sonidos.

Nos sentimos honrados con la presencia de músicos de gran nivel, que acercan el arte y la cultura a los ecatepequenses de manera totalmente gratuita, en un espectáculo que sólo se presentará en Metepec y en nuestro municipio, dijo el edil.

Señaló que contar con este tipo de actividades, es una prioridad y parte de un trabajo coordinado del Gobierno del Estado de México, la Secretaría de Cultura estatal, el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes y el Gobierno Municipal, con la visión de acercar a la cultura a un mayor número de mexiquenses sin costo alguno, por lo que invitó a las familias para disfrutar de este magno evento y así pasar un momento en sana convivencia.

La presentación de la Orquesta estará bajo la batuta del mexicano Román Revueltas como director huésped, quien por su ejecución ha sido ovacionado alrededor del mundo y que en esta ocasión interpretará piezas como Obertura de la ópera La scala di Seta, del compositor italiano Gioacchino Rossini, seguida de Variaciones Enigma, Opus 36 del compositor inglés Edwar Elgar.

Kun Woo Paik, premiado en diversas ocasiones como en el Concurso del Noumburg en 1967, finalista para el Premio Leventr y ganador del Concurso Busoni en 1969, hará gala de su habilidad musical con la presentación del Concierto para piano Número 1 en Re menor y Opus 15, del alemán Johannes Brahms.

Entre otros logros interpretó la obra integral para piano de Maurice Ravel en Nueva York en el año 1972, repitiéndolo en Berlín, Londres y París. En Polonia actuó con orquesta interpretando los cinco conciertos de Sergei Prokofieff. También ha realizado grabaciones con la obra integral de Mussorgsky así como la de Ravel. Otros autores que ha grabado son Liszt, Ravel, Satie, Debussy y Poulenc, además de los conciertos de Prokofieff y las obras de Scriabin.

Con esta presentación en la localidad, inicia la itinerancia que la Orquesta tiene programada en diversos espacios mexiquenses y así llevar su oferta cultural a gran parte del estado de México.





